



Biberach – Stadt der Vielfalt

Biberach – ein Platz für mich?

Fotoausstellung der interkulturellen Mädchengruppe des CJD gemeinsam mit Jugendlichen der Schülerfirma cys
Fotoausstellung von Cristian Camilo Marroquin und Saskia Bilger.

**Eröffnung am 12. November 2010 um 15 Uhr, Rathaus Biberach im Foyer
zu sehen bis zum 25.11.2011**

Begrüßung

Hr. Bayraktar (Bereichsleitung CJD)

Hr. Stadtrat Wiest (erster ehrenamtlicher Stellvertreter des Herrn Oberbürgermeisters)

Tanzeinlage von funkykids (Jugend Aktiv e.V.)

Auszeichnung der Projektteilnehmenden (Jugendstiftung Baden-Württemberg)



Mit Unterstützung der Stadt Biberach

